



Les élèves de l'ULIS en voyage à FOURAS sont bien arrivés.

publié le 04/06/2018

Les élèves de l'ULIS sont bien arrivés à Fouras. Le voyage s'est bien déroulé.
La maison est belle et grande. Chaque élève prend ses marques et s'est installé dans une chambre.
Trois élèves accompagnés d'adultes sont allés faire les courses pour la semaine. Ils sont heureux.
Nous vous faisons partager la vue de notre terrasse.
A suivre...



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.